

États-Unis : dénonciation d'un appel à envahir Haïti



Washington, 22 octobre (RHC) Le Comité de rédaction du Washington Post a appelé à l'invasion d'Haïti par les forces militaires américaines, a dénoncé aujourd'hui la publication numérique www.zerohedge.com.

L'article associe l'inaction de l'administration Joe Biden à l'enlèvement récent de 17 missionnaires de l'Ohio à Port-au-Prince.

À l'heure actuelle, une bande criminelle réclame 17 millions de dollars pour leur libération, tandis que des agents du FBI seraient sur le terrain à la recherche de pistes sur le lieu où ils sont détenus, note le rapport.

'Le problème a été largement ignoré par l'administration Biden, qui a été préoccupée par d'autres crises, jusqu'à l'enlèvement samedi de 17 missionnaires, un Canadien et 16 Américains, dont cinq enfants, près de la capitale haïtienne de Port-au-Prince', ajoute le Post.

Ignorant tout autre effort ou option qui pourrait être disponible à Washington pour aider à atténuer la crise en Haïti, comme le soutien étranger ou les efforts diplomatiques ou de charité, la Junte du Post va directement plaider pour l'intervention militaire directe et l'occupation pour 'arranger' la nation caribéenne, assure Zerohedge.

En 2010, les États-Unis ont envoyé un important déploiement de la Marine et des Marines en Haïti dans le cadre de l'opération « Réponse unifiée » après le tremblement de terre meurtrier qui a dévasté le pays.

Cet été également, deux centaines de marines ont été envoyés en réponse à un tremblement de terre qui a causé la mort de plus de deux mille Haïtiens, indique-t-il.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/274695-etats-unis-denonciation-dun-appel-a-envahir-haiti>



Radio Habana Cuba